



# 進路だより

札幌市立宮の森中学校

令和7（2025）年度

第34号

12月15日（月）

進路係発行

保護者のみなさん、生徒のみなさん、共にお読みください

学期末懇談が今日から始まります。年末のお忙しい中、本当にありがとうございます。さて、懇談の中で、皆さん出願先がほぼ決まっていくことと思います。出願先が決まるまでは、何かと不安な日々だったかと思いますが、出願先が決まれば、あとは希望の実現に向け、自分の実力を向上させるのみです。当然のことですが、実力は学習した時間に比例して伸びていきます。何もしていないのに、ある日突然できるようになるということはありません。また、誰かに代わってもらうこともできません。自分が頑張るしかないのです。不安や悩みは、努力が解決します。

受験は勝った負けたという類のものではありませんが、こんな言葉を紹介します。

**大事なのは、勝ちたいという気持ちではない。それは誰でも持っている。**

**大事なのは、勝つための準備をすることだ。**

～ポール・ブライアント（全米大学フットボールコーチ、最多勝利賞受賞）

さて、先日の学活で、WEB出願についての説明がありました。懇談の中でも確認があったかと思いますが、道立高校の点検用願書の提出が22日（月）までとなっていますので、よろしくお願ひします。12月25日に点検した願書を返却しますので、冬休み中にWEB出願の手続きを進め、1月14日（水）の9：00～11：00の間に実際に高校に提出する願書を中学校に持参してください。市立高校は事前の点検はありませんが、同じく1月14日に中学校に願書を持参してください。道立高校に関しては、収入証紙（全日制2200円、定時制950円）も忘れずに持参してください。また、市立高校でオンライン決済ではなく納付書での受験料の納入を希望する人は、今学期中に進路係まで申し出てください。

私立高校に関しては、推薦・単願は募集要項が渡されたことだと思いますので、募集要項で確認しながらWEB出願の手続きを進めてください。プリントアウトした願書は12月25日までに中学校に提出してください。一般入試に関しては、12月25日の終業式の日に募集要項を渡します。冬休み中にWEB出願の手続きを進めることもできますが、学年末の評定が影響してくる可能性もありますので、出願の時期に留意してください。

なお、**願書に貼付する写真**については、中学校で紙もので撮影をしている場合は中学校で貼付しますので、ご家庭で準備する必要はありません。

**今年度から、私立高校の入試に関してはスマホ・携帯電話の持ち込みを認めることになりました。ただし、「会場に入る前に電源を切り、試験が終了し試験会場を出るまで電源を入れないこと」が統一ルールとなりますので、きちんと守ってください。公立高校に関しては例年通りスマホ・携帯電話の持ち込みは不可となります。**

以前にEテレで放映していた「テストの花道」という番組で、タレントの所ジョージさんがこんなことを話していました。

「受験勉強で不安になるのは考えてみるとちょっとおかしいよね。だって、合格するために勉強するんだからね。前向きな気持ちで取り組むべきなんだよ。あと受かったとするじゃん。まあ、不合格の人もいるけど。受かって受験が終わったから一安心じゃなくて、ここで訓練したことって全部そのあとも生活にずっと使えるから。だから受験が終われば終わりじゃなくてそのあと同じようなことがずっと続くんだよみんな。そこで終わりじゃないんだよ本当に。」

不安な気持ちからか「受験なんてなくして、みんなそのまま高校に行ければいいのに」なんて思っている人もいるかもしれません。気持ちはとてもよくわかるし、きっとほとんどの人の正直な気持ちなのかなと思います。

でもやっぱり、それはちょっと違うと思います。もし今、受験がなくなったとしても、いずれは大学受験や会社の入社試験など、生きていく上で、必ずそういう場面が訪れます。そして、それを乗り越えることで人間は成長していきます。

中学校3年生は大人への第一歩を踏み出すときです。そんな15歳のこの時期に、ほとんどの人にとって人生で初めてのそういう大きな試験が訪れる、ということは、やっぱり大きな意味のあることだと思うのです。